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CADENA Cope  
PROGRAMA LA MAÑANA 
FECHA 14-05-07 
HORA 9:20 
ENTREVISTADOR Federico Jiménez Losantos 
INVITADO Ángel Acebes 

 
00:00:00 DESARROLLO ENTREVISTA 
00:00:00 Pregunta: Don Ángel Acebes, Secretario General del PP, muy buenos días. 

Vamos a empezar catastrófico a peor… y luego si queda algo bueno ya 
tendremos tiempo. Primero, la situación en lo que debería ser la lucha 
antiterrorista. ¿Cuál es su análisis de lo que está pasando con la candidatura 
ANV?  
 
Respuesta: La evidencia de un presidente del Gobierno que no cumple la Ley de 
Partidos. Cosa gravísima tener al frente del Gobierno un presidente que empieza 
por no cumplir la ley. Segundo, ETA va de victoria en victoria y el Gobierno de 
cesión en cesión al chantaje de los terroristas. Ha sido cesión al chantaje de De 
Juana Chaos, de Otegui y ahora a la de presentarse a las elecciones. ETA va a 
estar en las elecciones. la gran incógnita, la duda de estas elecciones, era si serían 
unas elecciones con ETA o sin ETA. Son unas elecciones con ETA porque así lo ha 
querido el presidente al no aplicar la Ley de Partidos. Está ETA porque ha querido. 
Ya es evidente. Ayer hemos cómo ETA ha dicho que esto ANV es Batasuna, piden 
el apoyo a Batasuna, es el reconocimiento expreso, es la concesión… “y además 
queremos que se note.” Ayer Batasuna no sólo ha dicho que son ANV sino que 
quieren que el chantaje y la cesión del Gobierno se note y la sepan todos los 
españoles. Por eso no me extraña que Zapatero no quiere hablar de estos temas en 
sus mítines.  
 

00:00:00 Pregunta: Ustedes lo advirtieron. Hablando con usted, con Zaplana, con Jaime 
Mayor y el propio Rajoy… Creen que ETA se presenta a las elecciones porque 
es el pacto con el Gobierno. Eso se ha cumplido. Ahora bien, a mí me 
abochorna el mecanismo. Me hubiera parecido más razonable que fuera legal 
pero ilegal la mitad y legal la otra mitad… Al ver esto respaldado por el 
Supremo y el Constitucional el bochorno…  
 
Respuesta: (…) Aquí la máxima responsabilidad está en el presidente. El 
presidente del Gobierno ha atado de pies y manos al Tribunal Supremo y al Tribunal 
Constitucional. Una vez atados, ha dejado que pase Batasuna. Porque la petición 
que ha hecho el Gobierno a través del. Abogado y la Fiscalía ha sido la petición de 
que sólo se ilegalizasen parcialmente algunas candidaturas. Cosa que es un 
disparate monumental, como ayer hemos visto. Ayer Batasuna no ha apoyado unas 
listas de Batasuna sí y otras no sino todas las listas de ANV porque todas son 
Batasuna. Pero la petición que han hecho el Fiscal y el Abogado ha sido recurrir 
sólo unas pocas. Esto lo vimos bien en el caso de Otegui. Recordarán cómo el 
Tribunal hace la resolución de que hubieran condenado a Otegui porque había 
pruebas suficientes para demostrar que es un delincuente que ha cometido un delito 
“pero el Fiscal no nos lo ha pedido y nosotros no hemos podido condenarle.” El 
Gobierno le ha atado de pies y manos. La responsabilidad es del Gobierno. 
Clarísimamente, del presidente Rodríguez Zapatero.  
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00:00:00 Pregunta: Cuando usted dice que ha atado y obligado… Esclavizan a quien se 
deja esclavizar. Lo peor del asunto es que el Supremo ha argumentado que 
hay que partir al niño porque no existe o existe pero a medias… Una chapuza 
infecta. Encima, el Constitucional se ha adornado. Aparte de ese párrafo de 
ida y vuelta hablando de la proporcionalidad, si no tenía ninguna necesidad de 
argumentarlo… Aparte estaban divididos. Entiendo que en una campaña 
electoral no se puede ganar ni diez a cero pero tampoco se debería perder 
cero a diez.  
 
Respuesta: Podemos ver y comparar dos momentos que no son de hace cincuenta 
años sino recientes. Estas mismas instituciones del Estado de Derecho, estas 
mismas instituciones democráticas, expulsaron a ETA de Ayuntamientos e 
Instituciones, persiguieron a los terroristas poniéndolos al borde la derrota definitiva. 
Sin embargo, ahora ETA está crecida, envalentonada, ocupando las calles, va a 
volver y va a tener concejales en los Ayuntamientos y probablemente alcaldes… Si 
las instituciones son las mismas, ¿qué ha cambiado? El presidente del Gobierno, 
Rodríguez Zapatero. Estas son las mismas instituciones que todos los días 
acosaban y expulsaban a ETA y la ponían contra las cuerdas. Sólo ha cambiado el 
presidente del Gobierno, que es mucho cambiar con toda la potencia que tiene que, 
en lugar de poner la dirección en la derrota de los terroristas… la ha puesto en un 
proceso que ha llevado a la cesión y someterse al chantaje a los terroristas. Esta es 
la verdad de lo que ha ocurrido y cambiado en España.  
 

00:00:00 Pregunta:  Están teniendo una campaña, en toda España, distinta y variable, 
según las expectativas, excepto en el País Vasco. Ayer teníamos la noticia de 
dos candidatas, dos concejales del PP, Nerea Ozola y Virginia Arroyo, que 
fueron salvajemente agredidas en Bilbao junto a sus escoltas por una pandilla 
de gente que, imagino, gozarán de la protección del Fiscal. ¿Saben si han 
detenido a alguien y si dijo “¿Lo sabe el Fiscal?”, como Otegui cuando fue 
liberado?  
 
Respuesta: Otra vez lo que estamos viviendo es que… en el 2003, después del 
esfuerzo de todos los españoles para expulsar a ETA, no sólo de las instituciones 
sino que los convertimos en apestados en las calles y plazas del País Vasco… 
Fueron unas elecciones en libertad. Otra vez lo que me remiten mis compañeros, a 
los que rindo mi mayor homenaje, que plantan cara en unas circunstancias 
difíciles… es que en estas elecciones no hay ni igualdad para competir ni mucho 
menos democracia plena cuando por pegar un cartel de Basagoiti, a Nerea y a 
Virginia estos energúmenos las tiraron al suelo, las arrastraron del pelo… A Virginia 
le rompieron una muela. ¿Puede haber una prioridad mayor que devolver la libertad 
al País Vasco? ¿Puede tener una responsabilidad mayor el presidente del 
Gobierno? No ha merecido un comentario en sus mítines el que concejales, chicas 
estupendas como éstas (que en lugar de estar por ahí divirtiéndose con sus novios 
y parejas) se dedican a intentar márgenes de libertad en el País Vasco… No han 
merecido que el presidente de todo los españoles haya dicho en algunos de sus 
mítines  haya dicho que va a recuperar la libertad para que puedan ejercerla 
democráticamente estos concejales. Es realmente una auténtica vergüenza. Pero 
esto lo que hace es reforzarnos en nuestras convicciones y principios de que 
expulsamos a los terroristas una vez de los Ayuntamientos. Ahora Zapatero les ha 
abierto las puertas otra vez. Pero nuestro compromiso es que los volveremos a 
expulsar en cuanto lleguemos al Gobierno de la Nación. Les echaremos de los 
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Ayuntamientos como ya lo hicimos y Nerea y Virginia podrán pegar carteles con 
libertad y que luego los ciudadanos voten lo que quieran…  
 

00:00:00 Pregunta: Hay dos comunidades en el filo de la Navaja: Navarra y Baleares. 
Navarra, la pieza fundamental del anexionismo vasco. Baleares la inmediata 
del anexionismo catalanista. En ambos casos, el PSOE, en compañía de 
muchos otros, podría hacer que pierdan el poder, UPN en un caso y el PP de 
Matas en otro. Realmente es fundamental la movilización. ¿Se impondrá la 
continuidad? ¿Está Navarra tan mal?  
 
Respuesta: Honestamente, en Baleares, pienso que Matas sacará mayoría para 
gobernar. Es verdad que se necesita cada voto y en circunscripciones concretas 
como Ibiza para que no vuelva otra vez aquel multipartito que tuvo unas 
consecuencias catastróficas para Baleares. Matas ha hecho un Gobierno ejemplar 
de estabilidad, progreso, expectativas de futuro, generación de oportunidades… 
Hay circunscripciones donde se puede discutir un diputado por cincuenta votos. Por 
eso es importante que hasta el último ciudadano ejerza el derecho al voto. Navarra 
es el siguiente paso del proceso (…), expulsar a UPN y, a partir de ahí, iniciar un 
proceso (…) y vaya dividiéndose Navarra. Sólo hay una alternativa a UPN, Nafarroa 
Bai, nacionalistas, junto al PSOE. (…) Harán esa composición para gobernar. (…) 
 

00:00:00 Pregunta: Quizá no están explicando suficientemente qué es Nafarroa Bai.  
 
Respuesta: Es un partido nacionalista que pretende la anexión de Navarra al País 
Vasco. Está creciendo muchísimo. Puede convertirse en el Gobierno de Navarra, en 
la segunda fuerza. Puede sacar más votos que el PSOE. En estos momentos sólo 
se plantean dos opciones, UPN con CDN y PSOE con Nafarroa Bai.  
 

00:00:00 Pregunta: Nafarroa no es un partido como tal…  
 
Respuesta: ANV no se presenta dentro de ese grupo pero lo que sí sostienen es 
una posición en la que Navarra va a ir dentro de ese proceso de incorporación al 
País Vasco.  
 

00:00:00 Pregunta: En esa tesitura parece que, aunque UPN ha mejorado mucho sus 
expectativas después de aquella manifestación que promovieron y 
desarrollaron en Pamplona, el punto fundamental está en CDN.  
 
Respuesta: CDN, que ha sido un socio ideal y que ha trabajado bien en Navarra, 
esperemos que cuente con representación para que con UPN, que está haciendo 
un trabajo estupendo, en la coalición de Gobierno podamos tener más votos que 
Nafarroa Bai y PSOE. En fin, los navarros tienen en sus manos un cambio del 
modelo territorial que han defendido durante todos estos años. Hay movilización a 
favor de UPN porque nos jugamos muchísimo todos los españoles. Si me permite, 
no quiero dejar de citar Álava y Vitoria. También son importantes para ese proceso. 
Durante años, Álava y Vitoria, en manos del PP, han supuesto un freno a las 
reivindicaciones de los nacionalistas y, sobre todo, de los más radicales.  
 

00:00:00 Pregunta: Allí contaron con el PSOE. ¿Por qué no les traicionarán también?  
 
Respuesta: Por eso es importante que los que creen en el modelo constitucional 
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voten al PP en el Ayuntamiento de Vitoria, en Álava, en la Diputación Foral, y en 
Navarra a UPN. Porque en estos momentos es imprescindible por interés general, 
más allá de las ideologías. Todos los que creen en el modelo constitucional, en la 
Navarra foral tal y como en este momento existe, tienen que concentrar sus votos 
en el PP porque sólo el PP es garantía para frenar el proceso iniciado por el PSOE 
de cesiones ante ETA y Batasuna. Eso va de manera muy acelerada. Está muy 
fuerte el PP. Para eso necesitamos el voto en estos sitios clave. Si no, 
evidentemente va a pasar lo mismo que con De Juana Chaos o con la presencia de 
ETA-Batasuna en las elecciones…  
 

00:00:00 Pregunta: Muchas gracias. (…) A ver si el día de las elecciones las cosas 
sonríen…  
 
Respuesta: Espero que sí. Tengo mucha esperanza en los ciudadanos españoles. 
Saben que estamos viviendo una época clave y hay gente dispuesta a dar la cara. 
Vamos a conseguir derrotar a los terroristas. Claro que sí.  
 

00:00:00 Pregunta: Gracias.  
 

REALIZADO POR J.A.C. 
 


